

ENSAYO

**PSICOLOGIA EDUCATIVA
ANTONIO GALERA PEREZ**



PRESENTA EL ALUMNO:

Edwin Yair Velazquez Vázquez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

4to. Semestre "A" Escolarizado

Pichucalco Chiapas



OBJETIVO.

Dentro de este ensayo se abordarán temas de la unidad 4 la finalidad y objetivo de este es simplificar y recolectar los puntos que se hayan considerado más importantes dentro de la unidad para que el lector tenga una idea mas clara y simple de esta unidad.

Disfrute la lectura

Dentro de la psicología educativa encontramos definiciones y conceptos claves los cuales nos ayudan a comprender esta, como lo sería la definición de desarrollo, esta se define dentro de la psicología como todos los cambios que sufren los individuos desde su nacimiento hasta su muerte, pero este término se aplica a todos los cambios solo a aquellos que aparecen de manera ordenada y se mantienen durante un periodo largo del tiempo, dentro del desarrollo existen diversos tipos de este mismo, el desarrollo físico, desarrollo personal, desarrollo cognoscitivo, desarrollo social, estos son algunos ejemplos de lo mencionado.

Dentro del desarrollo podemos encontrar otro aspecto el cual es la maduración, esta son cambios que ocurren de manera natural y espontánea y en su mayoría están programados genéticamente.

Dentro del desarrollo es importante mencionar que cada individuo se desarrolla a un ritmo diferente que el de resto y es algo normal, así como también el desarrollo se da y origina de manera relativamente ordenada, así como también sucede de manera gradual e impredecible.

Otro factor a tomar en cuenta en el desarrollo de los individuos es la influencia que estos tengan a lo largo de su desarrollo, así como lo sería la perspectiva sociocultural de cada uno, normalmente este factor influye de manera más fuerte en la infancia del individuo, ya que esto determinará que es lo que aprende y como lo aprende el individuo.

Es importante mencionar dentro de esta teoría sociocultural a un psicólogo ruso llamado Lev Semenovich Vygotsky el cual influyó mucho en el desarrollo de esta, gracias a sus aportaciones acerca del tema, él creía que las actividades humanas se llevaban a cabo dentro de ambientes culturales y no podían entenderse fuera de estos.

Otro factor importante a mencionar es que las influencias sociales no afectan solamente a nuestro desarrollo cognoscitivo, sino que también crean nuestras estructuras cognoscitivas y nuestros procesos de pensamientos, se considera que el pensamiento de un niño aparece de primero en el nivel social y luego en el individual.

Vygotsky también dijo que la interacción social era más que la influencia, era el origen de los procesos mentales superiores, como lo sería la resolución de las ideas.

Otro factor que afecta al individuo en el desarrollo cognoscitivo son las herramientas culturales y psicológicas. Vygotsky hace al lenguaje como el sistema de símbolos más importante dentro de su teoría ya que mediante este podemos expresar ideas, comunicación, pensamientos y conceptos del pensamiento, así como también planear una solución para problemas antes de su ejecución y dominar nuestra conducta.